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ATA DA DÉCIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZESSETE DE MAIO DE DOIS MIL 

E VINTE E UM. 

Aos dezessete dias do mês de maio de dois e vinte e um, às dezenove horas e 

quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a ausência do Vereador Valério Domingos de Sousa e a presença dos 

demais vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para leitura da ata da 15ª Reunião Ordinária. Em única discussão e 

votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente solicitou ao Secretário que procedesse 

a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 6331/2021, do Tribunal de Contas do 

Estado de Minas Gerais, encaminhando o Parecer Prévio às Contas do Município de Carandaí 

relativas ao exercício financeiro de 2019. Ofício 202/2021 do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2273/2021 – Altera dispositivo da Lei Orçamentária 2391/2020. 

Ofício 188/2021 do Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, apresentando o Projeto de Lei 

602/2021 – Altera dispositivos da Lei 1894, de 1º de dezembro de 2008, que dispõe sobre o 

fornecimento de alimentação diferenciada para crianças e adolescentes portadores de diabetes, 

intolerância ao glúten e ao ovo, nas escolas públicas do município de Carandaí. Ofício 

199/2021, da Bancada da Situação, indicando nomes para compor o Conselho de Ética e 

Decoro Parlamentar. Indicação 94/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Indicação 

95/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. Indicação 96/2021, do Vereador 

Marcos Felipe da Silva. Indicação 97/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 

98/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Indicação 99/2021, do Vereador Naamã Neil 

Resende da Rocha. Indicação 100/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha. Indicação 

101/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha. Indicação 102/2021, do Vereador 

Naamã Neil Resende da Rocha. Indicação 103/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da 

Rocha. Requerimento 69/2021, da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade 

Urbana. Requerimento 70/2021, da Frente Parlamentar de Enfrentamento à Covid-19. 

Requerimento 72/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Requerimento 73/2021, do 

Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. Requerimento 74/2021, do Vereador Felipe 

Costa Franco Vieira. Requerimento 75/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. 

Representação 22/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva. Representação 23/2021, do 
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Vereador Cor Jesus Moreno. Moção de Aplausos 7/2021, do Vereador José Vicente de Oliveira. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Parecer 

Prévio do TCE/MG à Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o 

Projeto de Lei 2273/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 602/2021 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação, de Saúde, Saneamento e Meio Ambiente e de Educação, Cultura, 

Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. No uso do art. 141 do Regimento Interno, o Vereador 

Israel Luiz Baeta Alves de Souza solicitou a retirada de pauta do Projeto de Lei 587/2021, sendo 

o pedido deferido pelo Presidente. O Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior, Líder do Poder 

Executivo, no uso do art. 224 do Regimento Interno solicitou a retirada de pauta do Projeto de 

Lei 2237/2021, sendo o pedido deferido pelo Presidente. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação da Emenda 

Modificativa 1 ao Projeto de Lei 589/2021 – Autoriza a instituição do Programa de Coleta 

Seletiva de Lixo no município de Carandaí e estabelece parâmetros para sua implantação. Em 

primeira discussão e votação, foi reprovada por seis votos contrários e três votos favoráveis. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Supressiva 2 ao Projeto de Lei 589/2021 – Autoriza a instituição do 

Programa de Coleta Seletiva de Lixo no município de Carandaí e estabelece parâmetros para 

sua implantação. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O 

Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior, no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou 

vista ao Projeto de Lei 2254/2021 – Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que institui o 

Estatuto dos Servidores Públicos Civis do Município de Carandaí e dá outras providências, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. O Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, no uso 

do art. 216 do Regimento Interno, solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias, ao Projeto de 

Lei 591/2021 – Autoriza a instituição no município de Carandaí do Programa "Troco Solidário" 

e estabelece os requisitos básicos a serem observados em sua implantação, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão Especial 

pela aprovação do Projeto de Decreto Legislativo 3/2021 – Concede Título de Cidadã 

Honorária de Carandaí à Senhora Margarida da Silva Tavares. O Vereador Luiz Antônio 

Henriques Júnior, no uso do art. 150 do Regimento Interno, solicitou autorização do Presidente 

para ausentar-se do Plenário, por tratar-se de proposição de interesse particular. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por oito votos favoráveis e uma abstenção. Pela Ordem, no uso 

do art. 245 do Regimento Interno, o Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues comentou a 
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resposta do Poder Executivo ao Requerimento nº. 16/2021. O Vereador Israel Luiz Baeta Alves 

de Souza, no uso do art. 62 do Regimento Interno, requereu ao Presidente que solicite à 

Assessoria Jurídica um parecer ao Projeto de Lei 589/2021, especificamente, quanto aos artigos 

1º e 12, pois segundo o vereador há um conflito entre os dispositivos. Indicação 94/2021, do 

Vereador Éder Damasceno Silva, apontando a necessidade de manutenção em mata-burro e 

ponte na comunidade da Ressaca. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 95/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, apontando a necessidade 

de limpeza e melhorias no Bairro Crespo. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 96/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, apontando a necessidade 

de colocação de tambores de lixo em avenida no distrito Pedra do Sino. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 97/2021, do Vereador Marcos Felipe da 

Silva, apontando a necessidade de limpeza da Rua Cônego Cota, no Bairro Centro. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 98/2021, do Vereador Marcos 

Felipe da Silva, apontando a necessidade de manutenção em rua do Bairro Vila Real. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 99/2021, do Vereador Naamã 

Neil Resende da Rocha, apontando a necessidade de operação tapa-buracos em rua do Bairro 

Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 

100/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, apontando a necessidade de operação 

tapa-buracos em rua do Bairro Estação. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. O Vereador Naamã Neil Resende da Rocha manifestou repúdio às Prefeituras de 

Carandaí e de Casa Grande, pela situação precária em que se encontram as estradas que ligam os 

citados municípios. Indicação 101/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, 

apontando a necessidade de patrolamento e encascalhamento de estradas na comunidade de 

Palmeiras. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 102/2021, 

do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, apontando a necessidade de patrolamento e 

encascalhamento de estradas na comunidade de Palmeiras. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 103/2021, do Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, 

apontando a necessidade de cessão ou contratação de dentista para a APAE. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade. Requerimento 69/2021, da Comissão de Serviços, 

Obras Municipais e Mobilidade Urbana, solicitando a convocação do Secretário Municipal de 

Obras e da Diretora de Contabilidade. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 70/2021, da Frente Parlamentar de Enfrentamento à Covid-19, 

solicitando a convocação do Secretário Municipal de Saúde e da responsável pelo Setor de 

Vigilância Epidemiológica. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 72/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva, solicitando ao Poder Executivo 



 

Ata da 16ª Reunião Ordinária, em 17 de maio de 2021. Página 4 
 

informações sobre instalação de caixa d’água na comunidade do Retiro do Baú. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 73/2021, do Vereador Pedro 

Marconi de Sousa Rodrigues, solicitando ao Poder Executivo informações sobre poda de árvores 

no distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 74/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre PPI. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. 

Requerimento 75/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao Poder 

Executivo informações sobre procedimentos no CISALV. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Representação 22/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, a ser 

encaminhada à empresa Invepar Rodovias – VIA 040, solicitando autorização para construção de 

pontos de ônibus. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Representação 

23/2021, do Vereador Cor Jesus Moreno, a ser encaminhado ao DEER, para avaliação e 

acompanhamento de cortes de árvores na Comunidade da Matinada. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. A Vereadora Virgínia Maria de Queiroz no uso do art. 

213 do Regimento Interno, solicitou adiamento de discussão à Moção de Aplausos 7/2021, do 

Vereador José Vicente de Oliveira, a ser encaminhada ao Prefeito Municipal, Secretário de 

Saúde e servidores da UBS/Hermilo Alves, parabenizando-os pela reforma da unidade de saúde, 

sendo o pedido aprovado por unanimidade. O Presidente informou sobre a reunião com 

representantes da Invepar Rodovias – Via 040, que acontecerá dia 18/05/2021, às 10h (dez 

horas), na sede da concessionária em Belo Horizonte/MG. O Vereador Israel Luiz Baeta Alves 

de Souza informou que não poderá participar da reunião e convidou o Vereador Luiz Antônio 

Henriques Júnior para representá-lo. A Câmara Municipal será representada pelo Presidente 

Vereador Cor Jesus Moreno e pela Comissão Especial composta pelos Vereadores Éder 

Damasceno Silva, José Vicente de Oliveira, Marcos Felipe da Silva e Naamã Neil Resende da 

Rocha. Informou, também, sobre a reunião com representantes da COPASA que acontecerá dia 

21/05/2021, às 14h (quatorze horas), na sede da Câmara Municipal, em reunião extraordinária da 

Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. O Vereador Israel Luiz Baeta 

Alves de Souza parabenizou todos os profissionais de enfermagem pela passagem do seu dia. 

Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou 

ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se a presença a ausência do 

Vereador Valério Domingos de Sousa e a presença dos demais edis e declarou encerrada a 

reunião às vinte e duas horas e quinze minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se 

gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, 
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Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de maio de 2021. 
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